

Bericht des Bezirksvorsitzenden

Der Bezirk Niederbayern hat 2016 laut Stärkemeldung des BJV 1.475 Mitglieder, die in 25 Vereinen organisiert sind.

Dies stellt im Vergleich zum Vorjahr nahezu eine konstante Zahl dar (2015: 1468). Allerdings ist die Anzahl der Vereine auf 25 (2015: 27) gesunken. Aufgelöst haben sich die KSG-JVA Straubing-Aiterhofen sowie die KSG Bayerwald Frauenau.

Mitgliederstärkster Verein ist neu der TSV Mainburg mit 275 Mitgliedern vor dem TSV Abensberg mit 265 Mitgliedern und Nippon 2000 Passau mit 167 Mitgliedern.

Wettkampferfolge

Im Wettkampfbereich konnten Mannschaften und Athleten folgende Ergebnisse erzielen:

Männer:

TSV Abensberg I	Regionalliga Süd 1.Platz 2. Platz in Europacup-Endrunde
-----------------	------------------------------------------------------------

TSV Mainburg TG Landshut	1. Platz Bayernliga 7. Platz Bayernliga
-----------------------------	--------------------------------------------

Nippon Passau	2. Platz Landesliga Süd
---------------	-------------------------

Frauen:

KG Isartal	6. Platz Bayernliga
------------	---------------------

Einzelergebnisse:

DEM 2015

Graf Phillip, -60 Kg, TSV Abensberg, 1.Platz

Sebastian Seidl, -66 Kg, TSV Abensberg, 1.Platz
Scheibel Manuel, -66 Kg, TSV Abensberg, 3.Platz
Völk Christopher, -73 Kg, TSV Abensberg, 3.Platz
David Krämer, -73 Kg, TSV Abensberg, 5.Platz

DEM 2016:

Graf Phillip, -60 Kg, TSV Abensberg, 2.Platz
Scheibel Manuel, -66 Kg, TSV Abensberg, 2.Platz

Ü30 DEM 2015

Birner Florian, -66 Kg, M1, TSV Mainburg, 1.Platz
Malschinger Markus, -100 Kg, M3, 2.Platz
Meknatgoo Hossi, -60 Kg, M4, Nippon Passau, 1.Platz
Ilhan Mustafa, -66 Kg, M4, TSV Mainburg, 5.Platz
Schwingenschlögl Stefan, -90 Kg, M4, 5.Platz
Roth Thomas, -73 Kg, M5, TSV Mainburg, 7.Platz

Hernold Sascha Aenne, +78 Kg, F3, Nippon 2000 Passau, 1.Platz

Herzlichen Glückwunsch an die Athleten und Trainer.

Niederbayerische Meisterschaften:

In Jahr 2015 richtete die TG Landshut die Niederbayerischen Meisterschaften als Randori-Turnier nach Kessler aus. Leider meldete sich bei den Frauen nur eine Teilnehmerin und bei den Männern neun. Ungeachtet dessen wurde ein tolles Judo-Turnier durchgeführt und hoffen, dass 2016 mehr Teilnehmer sich einfinden werden.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern für ihre erbrachten Arbeiten und Mühen im vergangenen Jahren, aber auch allen Vereinsvertretern, Judoka, Eltern und Sponsoren die durch ihr Engagement unseren Sport ermöglichen.

Mit besten sportlichen Grüßen

Jürgen Neumaier